

MOTRICITÉ AVEC LES MOYENS ET LES GRANDS

Le dernier jour avant les vacances de toussaint, les moyens et les grands de la classe de Mme Meunier nous ont invités à utiliser le matériel de sport.

Il y avait des **échasses** :



Ce n'était pas facile car les ficelles étaient un peu longues pour nos petits bras !!!



Il y avait aussi des **pédalgos** :



Certains y arrivaient tous seuls
et d'autres ont été aidés par
les grands.



Les autres élèves ont utilisé les vélos, les tricycles et les trottinettes.